



Aufgefallen war der langbärtige Mann beim Konzert von Krissy Matthews Ende letzten Jahres im ChaBah – er griff spontan zur Gitarre, brannte ein musikalisches Feuerwerk ab und stahl Krissy fast die Show. Man muss den „Blues-Hexenmeister“ Philipp „Bluedög“ Gerber nicht beschreiben, nein, man muss ihn sehen, hören und fühlen! Seine Art die Saiten seiner Gitarre zu bearbeiten ist legendär. Kaum einer fühlt und spürt den Blues so wie er, ein Mann der die feinen Töne des Blues zerbrechlich leise spielen kann um danach brachial die Gitarre aufzudrehen und zu explodieren! Und vielleicht kommt ja heute ein besonderer Gast, der seinerseits versuchen wird, Bluedög die Show zu stehlen...n Besten europäischen Künstlern ihres Genres!

# Bluedög

**Phipu „Bluedög“ Gerber** (gt, voc)

**Yves Horrisberger** (bg)

**Etienne Issartel** (dr)

**F** MITTWOCH **09.03.20.30 UHR**

[www.philippgerber.com](http://www.philippgerber.com) ↗

